

18. Mai 2019, von Michael Schöfer Nicht abermals Sondergesetze

Und täglich grüßt das Murmeltier. Nein, Verzeihung, täglich grüßt die Kopftuch-Debatte. Von Verfassungsfragen einmal ganz abgesehen: Gerade wir Deutschen sind gut beraten, nicht abermals Sondergesetze zulasten einer Religionsgemeinschaft zu erlassen. Die historischen Erfahrungen damit waren - gelinde gesagt - nicht die besten.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2743.html